

熊本県立荒尾支援学校

PTA役員会便り

平成29年12月18日 第5号

PTA会長

井手 智子

PTA書記：中村
古林（教頭）

風の冷たさが身にしみる季節になりました。インフルエンザや感染性胃腸炎の流行が気になりますが、手洗い、うがい、睡眠、栄養等に気を配り、乗り切っていきましょう。



先週は「あいさつ運動週間」。朝からバス降り場で児童生徒会役員の子ども達が並び、元気な声で声をかけながらお辞儀をしていました。笑顔であいさつを交わす元気な子ども達の姿に、心がホカホカする毎日です。

第6回PTA役員会 12/14(木)報告

(13:30~14:30 参加者18人)

- (1)「ARA・SHIまつり」・PTA研修会（現場実習報告会）の振り返り
- ・一人一役依頼業務の時間帯についてや、販売製品預かり所について、事業所協力のバザーについてなど意見が出されました。次年度のまつりに、活かしていきたいと思います。

・現場実習報告会は、小中学部からの参加が5名でしたが、参加された方からは、「高等部で生徒が進路に向けて頑張る姿を見て様々な情報を得ることができ、大変参考になった」と好評でした。次年度もさらに参加を呼びかけることになりました。

- (2)次年度のPTA活動及び役員改選について

今年度の活動を振り返り、次年度に向けて検討しました。また、役員改選までの手続き確認をしました。

- (3)会長からの提案で以下の3点について、協議しました。

ア 熊本家庭教育支援チーム登録について

県教育委員会では、「県民みんなが応援団！」をキャッチフレーズに学校・家庭・地域・事業所等で家庭教育支援に取り組む団体を「くまもと家庭教育支援チーム」として登録し、家庭教育支援に取り組む機運を高めています。登録することによって家庭教育に関



する資料等が無料で請求できます。役員の方々の御賛同をいただき、荒尾支援学校PTAとして登録することになりました。

- イ 情報安全出前講座について

今、子ども達を取り巻く社会では、携帯電話・スマートフォン・コミュニティサイトが関係する様々な事件やトラブルが多発しています。学校でも指導をしているところですが、各家庭でお子さんに与える際には、危険性をしっかりと教え、ルールを作り、正しい使い方をさせるよう各家庭で管理することが不可欠です。そのためまずは、保護者が学び、各家庭でお子さんの安全を守るために、県教育委員会が主催する携帯電話・スマートフォン・コミュニティサイトの安全利用に関する「出前講座」を申し込むことになりました。期日等が決まり次第御案内しますので、ぜひ御参加ください。



- ウ PTA茶話会について

本校には小学部から高等部までありますが、保護者相互にゆっくりと語り合う機会は多くはありません。同じ学校で学び合う子どもの親として出会った御縁ですので、気軽に語り合える場を作りたいということで、茶話会の計画を進めることになりました。

一方、本校のPTAサークル活動として7年前から同じような趣旨で「トールペイントサークル」を月一回実施していますが、この3年間新規加入者がなく、卒業生保護者が中心となっています。

そこで、トールペイントサークル代表と三役とで話し合い、トールペイントサークルについては、2月を最終回とし、その後は新たなサークル活動として、月1回程度PTA「茶話会」を会議室で開催したいということになりました。無理なくできて、皆さんのためになる会を今後考えていきますので、良いアイデア等があれば役員さんか教頭までお知らせ下さい。日頃抱えている子育ての悩み等を、お互いに気軽に相談し合える機会が作れると良いですね。

★もうすぐ冬休み★ …良いお年を。

御家族で一年を振り返り、健康に気をつけて和やかな年末年始をお過ごしください。

※次回PTA役員会は、1/11(木)13:30~14:30の予定です。



